Au moyen-âge,les guerres, les conflits entre seigneurs sont fréquents . Les seigneurs vivent donc dans des <u>châteaux forts</u>. Ces châtaux <u>servent d'habitation</u> mais avant tout à <u>se défendre</u> . Ils sont construit généralement en haut d'une colline ; ils sont constitués <u>d'une haute muraille: les remparts</u>, et de <u>nombreuses tours</u> . Le sommet de ceuxci sont formés de <u>créneaux et merlons</u>. Ils comportent aussi des mâchicoulis (ouverture dans le sol des remparts pour déverser des objets sur les attaquants) . Les châteaux sont souvent entourés de <u>douves (fossé rempli d'eau)</u>.

Sur le haut des remparts, un <u>chemin de ronde</u> permet de faire le tour des remparts et de <u>surveiller et défendre</u> le château . Les murs de remparts des tours comprennent de nombreuses ouvertures très étroites, <u>les meurtrières</u>, qui permettent aux archers (tireurs à l'arc) de tirer sans être touchés .

L'entrée du château est protégée par un <u>pont-levis</u> et une lourde grille en fer, <u>la herse</u>.

Au milieu du château, une tour , plus grosse et plus haute, <u>le donjon</u> sert d'habitation au seigneur et de dernier refuge au cas où les assaillants pénètreraient à l'intérieur des remparts .